

MADRID - MOVILIDAD MUNICIPIOS

Alcobendas inaugura su servicio patinetes eléctricos

Alcobendas, 28 nov (EFE).- Alcobendas va a inaugurar mañana un servicio de patinetes eléctricos que nace con la intención de ofrecer "una opción más" de movilidad urbana sostenible, dirigida a los vecinos que vayan a hacer desplazamientos cortos en el entorno del arroyo de la Vega y quieran completarlos "cómodamente y sin emisiones".

La prestación, impulsada con la entidad Lime España, arranca con una flota inicial de 68 patinetes eléctricos que buscan "complementar" al transporte público y cubrir los trayectos "de primera y última milla", es decir, desde o hacia una parada de autobús o metro.

Los patinetes cuentan con un aparato de geolocalización que permitirán realizar informes con los datos de los trayectos más habituales, las horas punta del servicio, la distancia media recorrida y otros datos que serán compartidos con el Ayuntamiento.

Con ello, se pretende que en el futuro el servicio se pueda expandir a otras zonas de la ciudad, señala el Consistorio en una nota.

También asegura que el funcionamiento del patinete es sencillo y que, para comenzar a usarlo, los usuarios deben descargarse una aplicación para el móvil y escanear el código QR del patinete.

En cuanto al precio, han explicado que la "bajada de bandera" del patinete cuesta un euro, al que se le irán sumando 15 céntimos por cada minuto de uso.

El alcalde de Alcobendas, Ignacio García de Vinuesa, ha dicho que esta iniciativa permite ofrecer a los vecinos y trabajadores "una opción más de movilidad", y ha asegurado que la localidad seguirá fomentando "la intermodalidad de transportes en los desplazamientos, para conseguir una movilidad urbana sostenible".